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Hanse- und Universitätsstadt 
Rostock

Vorlage-Nr:
Status:

2019/AN/4645
öffentlich

Antrag

Entscheidendes Gremium:
Bürgerschaft

Datum: 03.05.2019

Andreas Herzog (Ortsbeirat Stadtmitte)
Verkehrskonzept Behördenzentrum, Blücherstr. 1
Beratungsfolge:
Datum Gremium Zuständigkeit

09.05.2019 Ausschuss für Stadt- und Regionalentwicklung, Umwelt und Ordnung
Vorberatung

15.05.2019 Bürgerschaft Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt :

- Realisierungsmöglichkeiten für weitere Stellplätze auf dem Gelände des 
Behördenzentrums Blücherstraße 1 mit dem Land als Eigentümer des Areals nach 
zu verhandeln oder andere Möglichkeiten zur Schaffung weiterer Stellplätze auf 
dem Gelände zu prüfen.

- Gemeinsam mit dem Land als zukünftigen Nutzer ein Mobilitätskonzept für die 
Mitarbeiter des Behördenzentrums zu entwickeln

- Bei den weiteren Planungen hinsichtlich der Neugestaltung der umliegenden 
Straßen (Blücher-, Herwegh-, Ferdinandstraße und der Straße am Güterbahnhof) 
das zukünftige geänderte Verkehrsaufkommen zu berücksichtigen    

Sachverhalt:

Durch die Sanierung der bestehenden Gebäude der ehemaligen Polizeizentrale
Blücherstraße sowie dem Neubau von zwei weiteren Gebäuden wird ein Behördenzentrum 
mit Sitz verschiedener Landesbehörden mit einer Fläche von mehr als 9000 m² Nutzfläche 
für ca. 500 Arbeitsplätze entstehen.  

Durch die Sanierung der Blücher-, und Herweghstraße werden im Umfeld des neuen 
Behördenzentrums ca. 70 Stellplätze entfallen.

Die geplante Neugestaltung der direkt anliegenden Straßen Am Güterbahnhof und 
Ferdinandstraße wird zu Einschränkungen für den ruhenden Verkehr führen. 

Der geplante Rathausumbau mit weiteren 520 neuen Arbeitsplätzen im unmittelbarer 
Nähe (600m ) zum Behördenzentrum wird Einfluss auf das Verkehrsaufkommen in diesem 
Bereich haben.
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Die Maßnahmen werden ein steigendes Verkehrsaufkommen und sich verändernde 
Verkehrsströme verursachen. Im Umfeld des Standortes wird es zu erheblichen Problemen 
mit Parksuchverkehren und Falschparkern kommen.

      Andreas Herzog
 Ortsbeiratsvorsitzender
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